



*Das kostbarste Vermächtnis eines
geliebten Menschen ist die Spur,
die er in unseren Herzen hinterlässt.*

Mit tiefer Erschütterung haben wir die Mitteilung über den Hinschied unseres geschätzten Ehrenmitgliedes

Elisabeth «Bethly» von Arx-Strub

erhalten.

Bethly widmete ihr Leben dem Akkordeon. Seit 1941 spielte sie fortlaufend in Handharmonika-Vereinen; zuletzt im Akkordeon-Orchester Basel-Allschwil AOBA, welches sie auch zum Ehrenmitglied ernannte.

Als bravouröse Spielerin bereicherte sie das AOBA musikalisch und in vielerlei Hinsicht. So hat ihre lebenslange grosszügige Unterstützung massgeblich dazu beigetragen, dass das Orchester sein heutiges Niveau erreicht hat. Mit Recht darf sie daher als «Vereinsmutter» bezeichnet werden.

Mit Bethly verlieren wir ein wertvolles Vereinsmitglied, das uns stets in liebevoller Erinnerung bleiben wird.

Akkordeon-Orchester
Basel-Allschwil